

En Moya comienza la temporada regional de montaña para el equipo Ángel Bello Motorsport

2/4/2024

Después de la toma de contacto en la Subida al Boquerón celebrada hace unos días, Ángel Bello comienza este fin de semana su principal proyecto en la presente campaña. La Subida Villa de Moya, que celebra nada menos que veinte ediciones, será el punto de partida este sábado 6 de abril.

El Campeonato de Canarias de Montaña (CCM) comienza este fin de semana. Lo hace en la isla de Gran Canaria, donde la Subida Villa de Moya, en su edición número veinte, alzarán el telón de una temporada que se presenta emocionante y que contará habitualmente con la presencia de Ángel Bello.

El piloto de Ángel Bello Motorsport volverá a contar con el Audi R8 LMS Ultra Evo, un aliado con el que espera pelear por el título regional de montaña. Campeón en la edición de 2011, el tinerfeño cuenta con ocho victorias en este certamen y más de veinte podios. Después de algunas apariciones intermitentes en los últimos años del CCM, el tinerfeño quiere aspirar a victorias y al título de aquí a final de temporada.

Un reto que, directamente, lo es desde la primera cita del año. El del Audi R8 LMS Ultra Evo afrontará una rampa prácticamente inédita para él. Un recorrido técnico y excitante a lo largo de sus poco más de siete kilómetros de recorrido, una cifra, por otro lado, que convierten a esta prueba en una de las más largas de la temporada.

“Este fin de semana iniciamos nuestro programa en el campeonato regional de montaña. Tenemos ganas de hacer un buen papel y de empezar sumando unos buenos puntos”, explica Ángel Bello. “Por sus características, quizá la de Moya no sea la mejor rampa para nuestro Audi R8 LMS Ultra Evo, por ello, debemos pensar en quedar lo más arriba posible”, subraya el tinerfeño. “El inicio de cada campeonato es clave y, en nuestro caso, queremos estar enganchados a la pelea por el título de principio a fin”, asegura el tinerfeño.

Respecto a lo que viene siendo habitual, la Subida Villa de Moya comenzará en una hora diferente a lo conocido. Lo hará a las 13:30 h con la manga de entrenamientos, lo que por un lado podría evitar las humedades de primera hora de la mañana, aunque la incertidumbre meteorológica continuará hasta escasas horas antes del inicio.

Después de la visita a Gran Canaria, el Campeonato de Canarias de Montaña visitará las islas de La Gomera (Hermigua, mayo), Lanzarote (Haría, junio), Fuerteventura (Betancuria, julio), La Palma (Barlovento, agosto), El Hierro (La Cumbre, septiembre) y Tenerife (La Guancha, noviembre).

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Audi Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, Cetelem, 360° Fitness y Asador La Camella.